
 

 

 

 

 

 

 

 

あけましておめでとうございます 
2025年になりましたね。石川集会まで半年となりました。 

石川保問研からメッセージが届きましたよ💕 
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実行委員会では石川集会に向けて着々と準備を進めています。 

12月の常任委員会では、記念講演、特別講座のことが話し合われました。 

皆さんが学べる内容、興味をそそる内容にしょうと考えています。乞うご期待を。 

 

皆さんの地域の保問研では石川集会に向けてどんな活動をしていますか？ 

是非この紙面でも紹介したいです。是非投稿してくださいね。待ってます。 

2025shiomusubi@gmail.com まで 
 

赤池さんがチャリティ販売されているので、

是非 検索してみてください。 

mailto:2025shiomusubi@gmail.com


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

金沢駅です。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
能登地震があっておおよそ 1 年がたちました。

全国保問研で行っている被災地を知る活動につい

ても、仙台保問研の運営委員会で写真を見て、 

全国保問研で現地訪問した報告を聞くなどの機会もあ

りました。1 年という期間で何も進んでいない状況がわか

り、驚きとショックが大きかったです。 

とは言え、なかなか足を運ぶことも難しいのが現状ではあります

が、復興が進むことを深く願い、今私たちにもできることをしていきたいと思 

います。まさに、来年開かれる「石川集会」が大きな一歩となるのではと考えます。 

また、仙台保問研の機関紙企画で、石川保問研の方々に原稿を依頼し、宮城の仲間がより石川集会

への期待を持てるようにと計画しています。 

そして、仙台から金沢までは東北新幹線から 

北陸新幹線への乗り継ぎになるため、飛行機の 

緊張感がないというのも、私個人としては楽しみ 

です。そして何より、学び合いで繋がっている保 

問研だからこそ、集会へ参加し、美味しいものを 

食べ、色々な人と出会い、保育を語り合うことを 

楽しみにしています。 

仙台保問研 小林由佳 

 

 

写真提供：石川県観光連盟 

 
 

仙台での田中浩司さん

の講座の時の様子 

よっしーの金沢・石川つぶやき旅行記 
 

常任委員会・代表者会議の前日にちょっとだけ

旅をしました。そこの感想を数回にわたって書

きますね。 

まずは、金沢駅！！ 金沢駅は東口と西口があ

ります。東口にはよくテレビやガイドブックで

紹介される『鼓門』があります。近くで見ると

圧巻です。あのような太い木をどうやってねじ

るように立ててあるんだろうと興味はつきない

です。そんな思い出を胸に焼き付けて帰ってき

ました。 

帰宅後、ある情報番組で鼓門の役割には地下広

場の排気があることを知りました。調べてみる

と、雨水の貯水槽に導く構造もあるとか。美し

さと実用性を兼ね備えた鼓門のことを知って、

もっと興味が沸きました。 

さらに西口にも現代的なオブジェがあります。 

金沢駅だけでも見応えのある場所です。 

 

 


